

# Gran fiesta de la petanca en Las Torres de Cotillas con el 'I Torneo Igualdad'

*Se celebró el pasado domingo 20 de mayo en las pistas municipales 'San Jorge' con una magnífica participación*

25/05/18 – Las pistas municipales 'San Jorge' de Las Torres de Cotillas acogieron el pasado domingo 20 de mayo el 'I Torneo Igualdad', organizado por la Federación Murciana de este deporte, en colaboración con el club 'La Salceda' y la Concejalía de Actividad Física y Deportes. *"Fue una gran jornada deportiva, otro destacado campeonato de petanca de alto interés regional que se celebra en nuestro municipio y que contó con una magnífica participación con jugadores venidos de toda la Región",* apunta el concejal del área Ginés Pérez.



La competición se jugó en modalidad melé, los participantes recibieron bocadillo y bebida y los mejores de cada categoría obtuvieron sus correspondientes premios. *"Lo mejor de campeonatos como éste es el gran ambiente que generan sus jugadores y la cercanía con el público, que como es habitual contaba con asistencia gratuita",* destaca Pérez.



## +INFO

*Departamento de Relaciones Externas del Excmo. Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas*  
VERABRIL COMUNICACIÓN (Joaquín Vera / Antonio Abril: 692.670.737)